



L'ESSEC nomme Wilfried Sand au poste de Directeur Académique de la Grande Ecole - Master in Management

Cergy, le 19 décembre 2024 - L'ESSEC Business School a le plaisir d'annoncer la nomination de **Wilfried Sand** au poste de **Directeur Académique de la Grande Ecole - Master in Management** à compter du 1er janvier 2025.

Wilfried est professeur d'Economie à l'ESSEC où il dirige actuellement le département d'Économie. Il est diplômé de l'ENSAE Paris, titulaire d'un DEA de l'EHESS et d'un doctorat de l'Université de Toulouse Capitole. Agrégé des Universités en Sciences Économiques, Wilfried a été pendant 14 ans professeur à l'Ecole d'Economie de Toulouse où il a dirigé différents masters ainsi que le programme doctoral. Il a également été professeur invité à l'Université de Tor Vergata (Rome) et à celle d'Humboldt (Berlin). Wilfried a exercé des missions de conseil et de formation auprès de différentes entreprises (EDF, Orange, Altermind,...) mais également au Conseil d'Etat, à l'Autorité de Régulation des Transports ou à l'Autorité Nationale des Jeux, institution dans laquelle il a siégé comme membre du collège.

Wilfried a rejoint l'ESSEC en 2020, après y avoir été professeur invité entre 2014 et 2020, et a été titulaire de la chaire Global Circular Economy. Il enseigne dans les programmes Global BBA, Grande École, Masters Spécialisés ainsi que dans le programme doctoral. Ses sujets de recherche portent sur l'économie industrielle, la théorie des incitations et la régulation des marchés et ses travaux ont été publiés dans les principales revues académiques de ces domaines (Management Science, RAND, ...).

"C'est un honneur pour moi de prendre la direction académique du Programme Grande Ecole/MiM de l'ESSEC. Alors que les organisations et les sociétés continuent à faire face à des défis environnementaux, technologiques et géopolitiques majeurs, il est plus important que jamais de doter nos étudiants des outils nécessaires pour prendre des décisions éclairées et efficaces. S'appuyant à la fois sur l'excellence académique et l'exposition au monde réel, l'ESSEC offre un environnement d'apprentissage dynamique et multiculturel qui les prépare à exceller dans divers contextes professionnels tout en restant à l'écoute des besoins de la société et des entreprises. Avec l'ensemble de la communauté de l'ESSEC, je consacrerai toute mon énergie à faire en sorte que l'expérience de nos étudiants soit rigoureuse, inspirante et véritablement transformatrice." explique Wilfried Sand.



CONTACTS PRESSE

Marie-Caroline SARO
Responsable
communication externe
01 34 43 36 61
saro@essec.edu

Morgane RICHARD
Chargée relations presse
France
01 34 43 39 12
richardmo@essec.edu

À PROPOS DE L'ESSEC BUSINESS SCHOOL

L'ESSEC, fondée en 1907, est un acteur majeur de l'enseignement de la gestion sur la scène mondiale qui détient la « Triple couronne » en ayant les accréditations EQUIS, AACSB et AMBA. Avec 7 550 étudiants en formation initiale, une large gamme de programmes en management, des partenariats avec les plus grandes universités dans le monde, un réseau de 71 000 membres d'ESSEC Alumni, un corps professoral composé de 154 professeurs permanents dont 24 professeurs émérites, reconnus pour la qualité et l'influence de leurs recherches, l'ESSEC perpétue une tradition d'excellence académique et cultive un esprit d'ouverture au service des activités économiques, sociales et de l'innovation. En 2005, l'ESSEC a ouvert un campus en Asie, l'ESSEC Asia-Pacific, stratégiquement situé à Singapour. Ce campus représente pour l'ESSEC l'opportunité de participer à la croissance de l'Asie et d'apporter son expertise dans cette région en pleine expansion. En 2016, l'ESSEC a ouvert un nouveau campus ESSEC Afrique à Rabat, au Maroc. L'expansion internationale de l'ESSEC permet à ses étudiants et professeurs d'étudier et comprendre les forces économiques en présence dans les différentes régions du monde.